
令和２年度 第１回 青梅市立学校給食センター運営審議会議録 

 

会 期 令和２年７月２７日（月）午後１時３０分 

場 所 青梅市役所 ３階 教育委員会会議室 

出席者 会長・委員 １０名、事務局  ７名 

〇日 程 

１ 委嘱状交付 

２ 教育長あいさつ 

３ 開会および開議宣言 

４ 報告事項 

(1) 令和元年度青梅市学校給食会会計決算報告について 

(2) 青梅市学校給食会の解散について 

(3) 令和２年度青梅市学校給食の概要等について 

(4) その他 

５ その他 

６ 閉会および閉議宣言 

〇議事経過 

会 長 開会および開議宣言 

会 長 日程第４の報告事項 

(1) 令和元年度青梅市学校給食会会計決算報告について 

 事務局 決算報告について説明。 

令和２年７月２７日に行われた決算監査、学校給食会理事会に

おいて承認されたことを報告。 

 会 長 事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。 

 （意見、質問特になし） 

(2) 青梅市学校給食会の解散について 

 事務局 学校給食会の解散について説明。 

 会 長 事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。 

 （意見、質問特になし） 

(3) 令和２年度青梅市学校給食の概要等について 

 事務局 給食費の概要について説明。 

 会 長 事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。 



 委 員 公会計化になって、いままでの学校徴収とのメリットは。 

  事務局 基本的に現年度分については、これまできめ細かな徴収ができ

ていた。収納率１００％の学校が１０校、全体でも９９％超えの

非常に高い収納率であり、学校長、先生方が関わっていたことで、

支払う方が多いのが実態。 

公会計化により、給食センター職員６名と少ない人数での徴収

となるが、学校給食費の特徴として口座振替率が非常に高く、現

在は９２％の口座登録があり、収入が減らないよう対策を取ろう

と考えている。その一環として、滞納者に対しては法的な滞納対

策を考えており、弁護士委託を始める予定。 

 (4) その他 

   事務局  本日の会議録を市のホームページで公開しますのでご承知お

き下さい。 

（委員全員了承） 

 

 会 長 日程第５その他 

 事務局 （特になし） 

 

 会 長 本日の日程は終了します。閉会 


